



伊倉っ子 だより

【学校教育目標】
豊かな心と確かな学力を身に付け、
心身ともにたくましく生きる
児童の育成

伊倉小学校だより
第3号
令和7年5月16日
文責：校長 須藤 隆

R7児童会スローガン“努力・協力 何事もあきらめない 伊倉っ子”

5月9日（金）の1校時に運動会に向けた赤団、白団の結団式が行われました。式では最初に児童会から今年度のスローガンが発表されました。その後、赤団、白団に分かれて、応援団員の自己紹介をし、早速応援歌等の練習をしていました。

5月24日（土）の運動会本番まで残り1週間ですが、応援団長を中心に心を一つにして頑張ってほしいと思います。

【赤団応援団】

団長：
副団長：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：

ホームページ上では児童の氏名は
省略します。



【白団応援団】

団長：
副団長：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：
団員：

ホームページ上では児童の氏名は
省略します。

【赤団団長さんから一言】

最後、みんなで楽しく笑顔で終われるように心を一つにして、最高の運動にできるように力を合わせてがんばるぞ！赤団、優勝するぞー！

【白団団長さんから一言】

白団、みんなで力を合わせ、笑顔いっぱいの運動会にしましょう！私も白団の優勝を目指して頑張ります。応援よろしくお願いします。

お世話になりました～PTA美化作業～

5月10日（土）のPTA美化作業には多数の保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。地域の方や中学生にも参加していただき、約100名での作業になりました。

広い学校敷地のため、職員や児童だけでは普段手が行き届かないところが多く、今回の美化作業で隅々まで環境整備をすることができました。きれいになった環境の中で、子供たちも24日の運動会に向けて更に頑張ることができます。

大変お世話になりました。



※今回の2つの記事につきましては、伊倉小学校ホームページにも掲載しています。是非ご覧ください。

URL : <https://es.higo.ed.jp/ikurasyo/>

QRコード :

